

# *La majorité des Étatsuniens craignent d'être espionnés par leur gouvernement*

---



Washington, 13 novembre (RHC-PL) La majorité des Étatsuniens se disent inquiets d'être espionnés au téléphone ou sur les réseaux sociaux par leur gouvernement ou des entreprises privées.

Un sondage publié hier par Pew Research Center indique qu'environ 80% des personnes sondées sont d'accord pour dire qu'il existe des raisons de s'inquiéter sur les activités de renseignement du gouvernement de Washington.

81% des Étatsuniens doutent que les données des réseaux sociaux soient sécurisées et ils sont 68% à craindre que leur messagerie instantanée soit surveillée.

Le sondage a pris en compte un échantillon de 607 adultes qui ont été sondées à partir de janvier 2014.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39128-la-majorite-des-etasuniens-craignent-detre-espionnes-par-leur-gouvernement>



**Radio Habana Cuba**